

BRANCHENNEWS

Online-Voting gestartet



Foto: Chefs Culinar

Der Genuss-Contest von Chefs Culinar zum Thema 'Ein Häppchen Heimat? deutsche Küche neu aufgelegt?' geht in die heiße Phase: Die Online-Abstimmung für die beste Rezept-Idee ist gestartet und läuft bis zum 14. Januar um 12 Uhr.

Die kreativen Rezepte, die in den letzten Wochen eingingen, überzeugten allesamt mit neuen, mutigen Kreationen und innovativen Zutaten. Umso schwerer fiel es der achtköpfigen Fachjury, eine Entscheidung zu treffen. Aus den zahlreichen, pfiffigen Einsendungen wählte sie schließlich zehn Favoriten aus. Diese wurden von den Chefs Culinar Profiköchen Daniel Kämmer, René Ludwig und Christoph Koscielniak nachgekocht und professionell in Szene gesetzt. Als Gewinn winkt eine Trend-Tour nach Singapur.

Auch das Abstimmen lohnt sich: Chefs Culinar verlost unter allen Abstimmern eine Apple Watch Series 4 und zehn 50-Euro-Gutscheine von Amazon.